

# ほうもんだより

令和3年7月21日(水)

日が暮れても暑い日が多くなってきました。いよいよ夏も本番ですね。暑さが厳しくなるにつれ、少し疲れがでてきている様子もありましたが、保護者の皆様が日頃から体調に気を配り、担任にも様子を伝えてくれることで、それぞれの体調に合わせた授業に取り組むことができました。明日からは夏休みに入ります。暑さが厳しい時期となりますが、ゆっくりと身体を休め、ご家族と一緒に充実した夏休みを過ごして欲しいと思います。休み中、何かありましたら学校へ連絡をお願いします。

1学期最後の通信では、授業に取り組む3名の姿と「1学期のキラッとシーン☆」として、楽しかったことや頑張ったことリラックスできたことなど、それぞれのキラッと光る一場面を紹介したいと思います。



〇〇君と ZOOM を繋ぎ、ハッピーを羽織って夏祭りをしました。2人が好きなだるまさんの景品引きで、〇〇さんは赤い方の輪っかを選び、何度も腕を引いてタオルや風船をゲット! 引っ張るのは得意で、余裕の表情ですぐにゲットしていました。ドラえもんズのピンは手足を使って豪快に倒したり、花火鑑賞のドーンと感ずる振動が怖くて涙したり、夏祭りを一緒に経験し、雰囲気を感じることができました。

友だち4人に向けて誕生日カードを作りました。色が混ざるように視線を向け、作った色をタンポでトントン。カードに色がつく様子に視線を向けたり、「おめでとう」や名前スタンプで長い時間腕の力を弛めてスタンプしたりしました。作ったカードと友だちの顔を見て口を動かし、「カードつくったよ」と言っている様子の〇〇さん。たくさん口を動かして一人て想いを伝えていました。友だちに伝わるかな?



誕生日カードづくりをしました。友だちからのメッセージを聞くと、「カードつくるよー」と口を動かして返事をしているようでした。カードづくりでは、自分で手への力の入れ方を調節し、何度もスポンジを紙に押しつけたり、はなしたりしながらカードに色づけをしていました。おめでとうメッセージも、2人に伝えることを先生と一緒に考えて撮影。友だちをお祝いしたい気持ちであふれていた〇〇君でした。



スクーリングで高学年の友だちと一緒に民謡鑑賞をしました。音に敏感なので、いつもよりもドキドキしている時間が長かった〇〇さんですが、三味線や鼓の音には身体力を弛め聴いている姿が見られたり、どじょうすくい格好をした人や民謡の様子が流れている画面に視線を向けたりと、気持ちを落ち着けられる場面もありました。歌や楽器、踊りなどの生演奏に気付き、十分に触れることができました。



雨でプールに入れなかったため、スクーリングで体育をしました。友だちが歩いているのを見て、歩きたい気持ちがわき、介助歩行で右足をしっかり上げて歩き、鉄棒に到着。鉄棒は家でも両手でぶら下がったので、自分から手を開いてバーを掴もうと頑張っていました。マットで手足を前に出して四つ這いのように進んだり、ボードを足で蹴って進んだりたくさん身体を動かしました。1年生の友だちにも会えて嬉しかったね♪

暑い日も多くなってきたので、一息いれようと、この日はハンモックでゆったり過ごしました。「ちょっと強くてもいい？」と聞くと、戸惑った表情で「ゆっくりがいいよ」と好みの揺れを伝えていました。穏やかに揺れながら、とても心地よさそうな表情で乗っていたので、「ハンモックつくってもらおう？」と言うと、これがツボに入ったようで大爆笑！その話題で10分程笑い続けていた〇〇君でした。



新聞遊びで大はしゃぎ！カサカサと鳴る音や新聞がゆっくり落ちてくる様子をニコニコしながら見ていました。新聞を布団に見立てると、手足を動かして、取ろうとしていた〇〇さん。上手に取れて、「上手～」と褒められると得意気な表情でした。何度も取り組んでいると、取り方もすっかりマスター！最後には、片手でヒョイツと簡単に新聞を取るまでになっていました。



身体づくりをしながら、7月の誕生日会の動画鑑賞をしました。『民謡』や『誕生日会』など、いくつかの動画の中から『誕生日会』の言葉に、表情をパッと変えて「それ！」と選んでいた〇〇君。鑑賞が始まると、画面によく目を向け、友だちの声が聞こえると嬉しそうに笑って見ていました。友だちが大好きだと言う気持ちがとっても伝わってきました♪

『ひまわり』の読み聞かせを集中して見聞きしていた〇〇さん。大きなひまわりの葉っぱを〇〇先生と一緒に足で塗りました。青と黄を混ぜて緑を作り、いざ足につけると少し足がピクツとしていましたが、足を上下に動かしてトントンと色をつけるのは力を弛め感触を感じている姿が見られました。仰向けでのぬたくりは、時折足に力を入れ滑らせて塗ろうとする姿が見られ、葉っぱが完成した頃には頑張り疲れた表情の〇〇さんでした。



## 1学期のキラっとシーン

箱倒して『ぞうくんのさんぽ』の見立て遊び。上手に箱倒してきたよ☆



抱き枕を抱えたり、手を組んだりして、力が弛んでいる状態をキープ🐼



スクーリングで、いろんな先生や友だちといっぱいお話したよ♪

